

**Beaumes-de-Venise**

# Plus de 780 000 € de travaux de rénovation énergétique pour la mairie et le centre culturel



Le conseil municipal de Beaumes-de-Venise a délibéré sur plusieurs sujets, notamment la rénovation énergétique, et l'opération façades". Photo Le DL/Josette Daniel

Lors du dernier conseil municipal, le maire, Jérôme Boulet, a présenté le projet de rénovation énergétique du centre culturel et de la mairie.

L'objectif national de neutralité carbone et d'actions, pour anticiper les effets du réchauffement climatique, conduit les pouvoirs publics et les collectivités locales à encourager les initiatives dans le domaine de la maîtrise de l'énergie, des énergies renouvelables et de la préservation des ressources.

Considérant que la réglementation "Eco Énergie Ter-

tiaire", impose la réduction des consommations d'énergie finale de l'ensemble du parc tertiaire d'au moins 40 % en 2030, 50 % en 2040, 60 % en 2050 (par rapport à 2010).

### Le chantier programmé de janvier à mars 2025

Vu l'audit énergétique réalisé sur les bâtiments de la mairie et du centre culturel, le montant total estimé des travaux s'élève à 590 050 €, auxquels s'ajoutent des frais divers et des études pour 60 000 €, ainsi que 130 010 € de TVA. (20 %), portant le montant total de l'opération à

780 060 €.

Ces travaux de rénovation énergétique seront effectués de janvier à mars 2025 et comprendront le chauffage et la climatisation de la mairie, de la salle des fêtes ainsi que le changement de menuiseries et l'isolation.

Les services de la mairie travaillent actuellement sur les dossiers de subventions.

Elles pourraient être réparties entre la Région, l'État avec le Fonds Vert et l'Europe avec le Feder (Fonds européen de développement régional), ceci afin d'obtenir le meilleur financement possible.

● **Josette Daniel**

## "Opération façades" et fibre optique

L'assemblée a ensuite délibéré sur une mission de suivi de l'"opération façades" et d'animation de l'habitat.

Le point information - amélioration de l'habitat - opération façades, mené à l'échelle de la commune, est arrivé à échéance le 31 décembre 2023. Ce service, animé par Soliha 84, concerne la mission de suivi de ladite opération. L'organisme produira annuellement à la commune un bilan de son action effective.

Ensuite, une convention avec Orange pour le raccordement à la fibre de la maison de santé et de la pharmacie a été présentée aux

conseillers municipaux. Un raccordement qui permettra aux professionnels de santé d'avoir une meilleure connexion et de meilleures conditions de travail.

### Une charte forestière de territoire du mont Ventoux

Troisièmement, à la suite de l'élaboration de la charte forestière de territoire du mont Ventoux lancée le 11 avril dernier à Villes-sur-Auzon, lors du séminaire réunissant collectivités locales, partenaires et acteurs forestiers, le parc naturel régional du mont Ventoux sollicite les communes afin de désigner un

ou des élus référents qui serviront de contact direct dans l'élaboration de la charte forestière et qui s'impliqueront dans les différentes étapes de sa construction. Sabine Sol et Christophe Chabran acceptent d'assurer cette fonction.

Jérôme Boulet a également demandé au conseil municipal de soutenir, comme les années précédentes, les actions du Téléthon. Il propose de verser, pour 2024, une subvention exceptionnelle de 1 800 € à l'AFM. Téléthon, la commune restant engagée pour le soutien des maladies orphelines.

● **J.D**

**Vaison-la-Romaine**

# L'art contemporain s'invite à l'église de la Haute-Ville

Du 17 octobre au 3 novembre, l'AECM-Association des Amis de l'église de la cité médiévale et Artémis proposent une exposition d'art contemporain à l'église de la Haute-Ville. L'artiste vaisonnaise Delphine Dénéreaz exposera différents tissages et tapisseries. Une structure de métal arpentera le sol de la cathédrale, sur laquelle le tissage prolifère pour révéler des vues de la ville déchue, "Delfunland". Le vernissage aura lieu ce mercredi 16 octobre à 18 h.

"Delfunland" est une ville imaginaire qui célèbre l'amour et les dauphins. L'équilibre parfait y régnait. La fontaine magique coulait à flots et les touristes affluaient pour rendre leur amour éternel. Mais sa fleur emblème, le delphinium, réputée tant pour sa beauté inégalable que sa toxicité, s'empara de la cité, proliférant jusqu'à pousser les habitants à fuir. Ils laissèrent derrière eux les traces d'une vie sans soucis.

### Un atelier initiation au tissage

Samedi 26 octobre, de 14 h à 17 h, à la cathédrale de la Haute-Ville de Vaison-la-Romaine, dans le cadre de son exposition "Retour à Delfunland", Delphine Dénéreaz animera



Delphine Dénéreaz est une virtuose du tissage. Photo D.Dénéreaz

un atelier initiation au tissage de lrette sur cadre à tisser. Le temps d'un après-midi, apprenez les rudiments du tissage de lrette avec Delphine Dénéreaz et repartez avec votre création !

Aucun prérequis, matériel fourni. L'atelier s'adresse aux personnes à partir de 6 ans, enfant accompagné d'un adulte.

Places limitées sur inscription à [ddenereaz@gmail.com](mailto:ddenereaz@gmail.com)

Tarifs : adulte : 20 €/enfant : 10 €.

Horaires d'ouverture de l'exposition : de 10 h à 13 h et de 14 h à 17 h. Entrée libre.

## Valréas • Voyage dans un monde clownesque avec le spectacle "Monobass"

Jeudi 17 et vendredi 18 octobre à 10h, ainsi que samedi 19 octobre à 16h, le théâtre du Rond Point et la compagnie Entrechocs présentent avec "Monobass" des variations burlesques pour un gringalet teigneux en monocycle et un grand fanfaron à l'archet de contrebasse fugace. Gonflés à bloc, ils sont toujours prêts à faire une halte et embarquer le public dans leur sillage.

À partir de 4 ans. Tarifs : jeune (jusqu'à 18 ans) 5€ et adulte 10€.

Réservations au 06.52.58.32.52 ou [theatredurondpoint@gmail.com](mailto:theatredurondpoint@gmail.com)

## Saint-Romain-en-Viennois • Un chef cuisinier fait découvrir le terroir local à des élèves de primaire

Ce mardi 15 octobre, la commune de Saint-Romain-en-Viennois a organisé, en partenariat avec le parc naturel régional du mont Ventoux, une rencontre à la cantine de l'école "Les Abeilles" avec un chef cuisinier de la région.

En l'occurrence, c'est Thomas Belin du restaurant Aquil Sian Ben, à Malaucène, qui est venu faire découvrir aux enfants les produits du Ventoux, en binôme avec Édith Campanile, responsable de la cantine scolaire.

Cet événement s'inscrit dans le projet alimentaire territorial porté par le parc naturel régional du mont Ventoux qui a pour ambition de répondre aux enjeux de la loi Egalim, en augmentant la qualité des produits proposés dans la restauration collective (scolaires, médico-social, etc.).

Un menu de saison a été proposé aux 50 enfants présents qui ont pu déguster un velouté de potimarron de Malaucène, un sauté d'agneau de Sisteron, du petit épeautre de Sault et du fromage de chèvre frais du Ventoux.